

# Une inquiétude mortelle

16-05-2021

Dimanche 21 mai - Guichard fait le pansement d'un jeune homme, qui a eu la cuisse emportée par un éclat d'obus. Je lui demande machinalement, où il a été blessé : « A Auteuil, dans sa maison, où sa mère l'a retenu ! » Cette réponse me jette dans une inquiétude mortelle. Je me reproche la férocité de mon égoïsme et veux, dès le lendemain, aller chercher la pauvre fille restée dans ma maison, tout (sic) décidée à abandonner les choses à la grâce de Dieu.

Edmond de Goncourt, Journal, 21 mai 1871

Jean-Jacques Salomon

palia@editionsdupalio.fr